



・校区挨拶運動1/16

本校児童会役員と代表委員が天栄中学校の生徒や先生方、民生委員さんと一緒に小雪舞う中、あいさつ運動を行いました。登校する児童にむけて大きな声で「おはようございます」と声をかけていました。さらに「みんなの笑顔がうれしい学校」にしていきたいと思います。保護者の皆様や地域の方のお声掛けのご協力をお願いいたします。



・入学説明会1/23

来年度入学される児童の保護者向けに入学説明会を行いました。入学までの準備や学校生活を始める前に身に付けてほしいことなど担当者から説明をしました。



・6年生と1年生の交流授業1/24

6年生の国語科で「みんなが楽しくすごすために」という題材で1年生とどのような遊びをすればよいかを班ごとに意見を出し合い実践交流しました。難しくない遊びや、危険のない遊びなど1年が喜んでくれる遊びを考えました。宝物さがしや、ジェスチャーゲーム、フルーツバスケットなどをして有意義な時間を過ごしました。



・絵本サークル読み聞かせ1/25

お昼休みに絵本サークルのボランティアさん4名にお越しいただき、絵本など興味のある35名ほどの児童を前に読み聞かせをしていただきました。物語の面白さに引き込まれつついつい時間の経つのも忘れるぐらいあっという間の時間でした。月1回行っていただいております。



・5年生 国語科研究授業1/29

国語科で複合語について理解し、語彙を広げる活動を複合語クイズ大会を通して学びました。複合語の種類として綿毛など和語と和語の複合語であったり、粉ミルクなど和語と外来語の複合語など種類が多くあり、班で話し合っ、複合語の面白さに興味を持つ授業となりました。



・命の授業！1/25

2年生が助産師の前田様をお迎えして命の始まりや命の大切さについて教えて頂きました。おなかにいるときの様子の写真や実物大の模型などを使ってお父さんやお母さんの我が子を大切に思う気持ちなども交えて教えて頂きました。かけがえのない命大事にしよう！



・職員も研修を頑張っています。

日頃の教材研究や話すことや書くことが楽しいと思える授業づくりを研修のテーマに毎日児童が主体的な学びをするにはどうしようか、対話的な学びをするにはどうしようかなど引き出す工夫を全員で話し合っていています。



・第5回学校運営協議会について1/26

1月26日（金）に学校運営協議会を開きました。児童・保護者アンケートの結果を踏まえ、今年度の学校教育活動についての学校関係者評価を協議していただきました。学力保障、キャリア教育、特別支援教育、人権教育、生徒指導、地域ぐるみの教育の視点からご意見をいただきました。

掃除の様子



給食の様子



こんご おも よてい 今後の主な予定

- 2/5 (月) 委員会
- 2/7 (水) ファミリー活動
- 2/9 (金) 授業参観 2限目
- 2/11 (日) 建国記念日
- 2/12 (月) 振替休日
- 2/14 (水) ボランティア感謝の集い
- 2/16 (金) 大掃除
- 2/19 (月) クラブ
- 2/28 (水) 6年生を送る会 2, 3限
- 2/29・3/1 (木・金) ワックスがけ特別日課
- 3/4 (月) 委員会活動
- 3/11 (月) 避難訓練・防災学習
- 3/13 (水) 児童会役員選挙
- 3/19 (火) 卒業式 1年～5年自宅学習
- 3/21 (木) 給食終了
- 3/22 (金) 3限授業
- 3/25 (月) 修了式・離任式